

Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins

Der World Music Contest findet alle 4 Jahre in Kerkrade (Holland) statt. Der in der Blasorchester-Szene sehr renommierte Wettbewerb gilt als inoffizielle Weltmeisterschaft für Blasorchester. Oft sind auch Schweizer Blasorchester unter den Teilnehmern aus der ganzen Welt. Die Feldmusik Willisau wird das Abschlussjahr mit unserem Dirigenten Hervé Grélat nutzen, um sich nach Valencia 2009 wieder mal international zu präsentieren.

Die Feldmusik spielt im Frühjahr ein symphonisches Konzert mit anspruchsvoller Blasorchestermusik als Vorbereitung für den Musiktag und die Wettbewerbsteilnahme in Holland. Es ist eine gute Gelegenheit, um auch unserem Publikum zu Hause unsere einstudierten Stücke vorzutragen.

Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Rückblick Jahreskonzert 2016

Am Jahreskonzert am 10./11. Dezember in der Festhalle Willisau begeisterte die Feldmusik Willisau mit anspruchsvollen Kompositionen aus der Welt der Opern und des Films. Dabei wurden mehrheitlich Werke von italienischen Komponisten gespielt, bekannte Werke von Giuseppe Verdi, Giacomo Puccini oder dem bekannten Filmmusik-Komponisten Ennio Morricone. Im «Concerto for Clarinet» brillierte Adrian Blaser als Solist auf der Klarinette.



Begeisterten das Publikum: Solist Adrian Blaser und die Feldmusik Willisau

(Bilder zum Konzert: www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos)

Generalversammlung 2017

Die GV fand am 25. März in der Stadtmühle Willisau statt. Ein in allen Bereichen erfolgreiches Vereinsjahr konnte abgeschlossen werden. Sechs Mitglieder durften neu in den Verein aufnehmen: Damian Bossert, Basil Heller, Simon Meier, Andrin Renggli, Melvin Renggli und Philipp Trachsel.

Drei Veteranen durften wir bereits im Voraus gratulieren. Bernhard Aregger und Toni Wigger werden am Musiktag 2017 in Schüpfheim zu kantonalen Ehrenveteranen für 50 Jahre aktives Musizieren geehrt. Gar die Auszeichnung als CISM-Veteran für 60 Jahre aktives Musizieren wird Robert Heller entgegennehmen dürfen.

(Bilder zur GV: www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos)



Die drei Veteranen Robert Heller, Toni Wigger und Bernhard Aregger, mit Präsident André Marti

Geburtstage im ersten Halbjahr 2017, wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern:

85. Geburtstag:	Hans Zemp (03. Mai)
70. Geburtstag:	Ferdy Renggli (26. Februar)
70. Geburtstag:	Markus Schärli (26. April)
50. Geburtstag:	Tony Steinmann (01. Januar)
40. Geburtstag:	Peter Künzli (24. Januar)
40. Geburtstag:	Hervé Grélat (19. Februar)
40. Geburtstag:	René Brügger (24. Juni)
40. Geburtstag:	Patrik Marti (27. Juni)
20. Geburtstag:	Raphael Hurschler (08. Juni)

Symphonisches Konzert 2017



Feldmusik Willisau

Konzert

Leitung: Hervé Grélat

13. Mai 2017
20.00 Uhr
Festhalle Willisau

Freier Eintritt (Türkollekte)
Musik-Bar

Am 13. Mai erwartet die Freunde anspruchsvoller Blasorchestermusik ein besonderes Konzert. Die Feldmusik spielt ihr symphonisches Blasorchester-Konzert in der Festhalle Willisau. Es werden nebst Original-Blasorchesterkompositionen auch das Aufgabestück und das Selbstwahlstück für die Wettbewerbs- und Musiktag-Teilnahmen zu hören sein.

Der Menznauer Renato Spengeler wird im Rahmen dieses Konzertes mit einem Solo zu hören sein. Der Hornist und Lehrer für Waldhorn spielt aushilfsweise in der Feldmusik mit und wir benutzen diese Gelegenheit, ihn als Solisten präsentieren zu dürfen.

(Konzertprogramm:

www.feldmusik-willisau.ch/downloads/programm.pdf)

Neues Sponsoringkonzept

Seit Jahren darf die Feldmusik Willisau auf die Unterstützung von Sponsoren zählen. Um den grosszügigen Sponsoren eine bessere Gegenleistung bringen zu können, wurde ein neues Sponsoringkonzept ausgearbeitet. Neu begleiten uns die Sponsoren das ganze Jahr, werden auf der Website aufgeschaltet und sind auf allen unseren Schriftstücken präsent. Zudem werden wir sie neu an beiden Konzerten im Kalenderjahr auf dem Konzertprogramm und neben der Bühne präsentieren. Unsere Sponsoren fürs 2017 sind:



Luzerner Kantonal-Musiktag 2017 in Schüpfheim



Am Samstag, 27. Mai nimmt die Feldmusik Willisau am Luzerner Kantonal-Musiktag in Schüpfheim teil. Wir spielen die Parademusik um 16.30 Uhr auf der Hauptstrasse im Dorf Schüpfheim und den Konzertvortrag um 19.02 im Vortragslokal Moosmättli. Nebst einem guten musikalischen Erlebnis freuen wir uns auf das anschliessende Fest im Entlebuch.

(Infos zum Musiktag: www.musiktagschuepfheim.ch)

Teilnahme am World Music Contest in Kerkrade



Vom Freitag, 21. Juli bis am Montag, 24. Juli reist die Feldmusik Willisau nach Kerkrade in Holland. Am Samstag nehmen wir am Bläserwettbewerb teil. Den Vortrag spielen wir in der zweithöchsten Klasse, der 2. Division, und messen uns dabei mit Bläserorchestern aus der ganzen Welt. Den Sonntag verbringen wir mit Ausflügen in der Region, um neben dem Musikalischen auch das Gesellschaftliche im Verein zu pflegen.

(Infos zum WMC: www.wmc.nl)

Vorschau 2017:

13. Mai	Symphonisches Konzert in der Festhalle
27. Mai	Teilnahme am Luzerner Kantonal-Musiktag in Schüpfheim
15. Juni	Prozession Fronleichnam
18. Juni	Prozession Heiligblut Ablassfest
21.-24. Juli	WMC Kerkrade und Musikreise
12. Aug.	Sommerreisli
17. Sept.	Familienpicknick
14.-16. Okt.	Kilbi, Bar und Plüschbärenstand
10./11. Nov.	Lotto in der Festhalle
16./17. Dez.	Jahreskonzerte in der Festhalle